



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Pasca Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Walahar Polsek Klari Lakukan Upaya Cooling System

KARAWANG - KARAWANG.FR.N.CO.ID

Nov 30, 2024 - 11:49



Polres Karawang, Polda Jabar - Dalam rangka menjaga kondusifitas pasca Pilkada Tahun 2024 dan guna mencegah terjadinya gangguan kamtibmas, Personil Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Aiptu H.M. Ikbal Karis melaksanakan kegiatan sambang tokoh masyarakat di Kecamatan Klari

Kabupaten Karawang, Sabtu (30/11/2024).

Kapolres Karawang, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha,SH menjelaskan bahwa kegiatan sambang tokoh ini merupakan bagian dari langkah preemtif untuk menjaga stabilitas keamanan di tengah masyarakat pasca Pilkada 2024.

Sambang tokoh ini dilakukan guna memastikan situasi tetap kondusif. Personel kami mengajak masyarakat untuk menjaga ketertiban, menghindari pelanggaran hukum, dan tidak mudah terpengaruh provokasi dari pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab.

Adapun tokoh masyarakat yang disambangi yakni Arif Kuspriyadi sebagai tokoh masyarakat Kecamatan Klari Kabupaten Karawang.

“Melalui sambang ini, kami ingin menyampaikan imbauan terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban pasca Pilkada. Selain itu, kami juga menegaskan komitmen Polri untuk bersikap netral dalam setiap tahapan Pilkada,” ujarnya.

Kapolsek Klari turut menyampaikan seruan serupa. Menurutnya, pihaknya berkomitmen untuk menjaga kondusifitas Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) pasca Pilkada Serentak 2024. Ia juga menegaskan bahwa Polsek Klari Polres Karawang akan terus bekerja sama dengan seluruh elemen masyarakat untuk memastikan situasi tetap kondusif pasca penghitungan suara dan hasil quick count.

Kompol Andryan Nugraha juga mengungkapkan bahwa pihaknya telah mengintensifkan pelaksanaan “cooling system” di tingkat Polsek untuk menjaga ketenteraman. Sistem ini melibatkan berbagai pihak, termasuk tokoh masyarakat, tokoh agama, dan aparat keamanan, yang secara bersamaan menyuarakan pentingnya menjaga kedamaian (Pasca penghitungan Suara Pilkada serentak 2024)

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain